

市民の皆さん  
一人当たりの  
ごみ処理費用

年間に約一万三千元

日常の生活の中で何気なく捨てているごみ。昨年度に市で収集・処理したごみの総量は、約十一万二千五百トンです。一日に一人当たり、約九百二十六グラムのごみを出し

たこととなります。また、ごみの処理費用は、市全体で約四十四億千五百万円となり、一人当たり年間約一万三千二百六十円を負担したことになります。

買物にはマイバッグ、台所では生ごみ処理機器でごみ減らし！

一人が一日百グラムのごみを減らすと、市全体では年間約一万二千トンものごみを削

減できることとなります。そのためには、買い物にはマイバッグを持参してレジ袋を断り、過剰包装の商品を買い控えるなど、ごみになる物を家庭に持ち込まないくふうが大切です。台所では、生ごみの水切りをしっかり行うことで、大きな削減効果があります。なお、市では家庭用生ごみ処理機器の購入費補助を行

っています。

ごみを減らすために、市民の皆さんのご理解とご協力をお願いいたします。

問い合わせ：資源循環推進課  
管理担当・TEL内線2632

冬の交通事故防止  
運動を実施します！

市では、川越警察署をはじめ

めとする関係機関・団体と協力し、次のとおりキャンペーンを予定しています。また、広報車による市内巡回広報を随時実施します。

●キャンペーン期間：12月1

日(土)～14日(金)

冬の交通事故防止運動開始式  
および高齢者の交通安全意識  
の高揚街頭キャンペーン

日時：11月30日(金)、午前10時

会場：西武本川越ペペ前広場

(雨天の場合は、本川越駅  
一階改札前)

飲酒運転根絶街頭キャンペーン

日時：12月7日(金)、午後2時

(雨天中止)

会場：埼玉川越総合地方卸売

市場入口交差点前(大袋)

歩行中・自転車乗用中の交通

事故防止街頭キャンペーン

日時：12月12日(水)、午後2時

(雨天中止)

会場：川越駅西口駅前広場周

辺  
ドライバーの皆さん、飲酒  
運転は絶対にやめましょう。

問い合わせ：安全安心生活課

交通安全対策担当・TEL内線

2475

## 12月1日(土)は、世界エイズデーです

保健予防課感染症担当・TEL227-5102



日本においては、HIV感染者・エイズ患者共に増加傾向が続いています。特に、日本人男性の性的接触による感染が増加しています。

エイズはHIV(ヒト免疫不全ウイルス)の感染により、免疫力が落ちたときに発症します。エイズを発症するまでは自覚症状がないことが多く、検査を受けないかぎり感染した本人も気づかないうちに、パートナーへ感染を広げてしまう危険性があります。

エイズ検査で感染を早期に発見することは、パートナーへの感染を予防できるとともに、適切な時期に治療を開始し、発症を抑えるためにとても重要なことです。全国の保健所では、匿名・無料でエイズ検査・相談を受けることができます。

あなた自身と大切な人を守るために、もう1度エイズについて考えてみませんか。

### ●土曜エイズ即日検査・相談事業

問診と採血。1時間程度で結果がわかります。

日時…12月1日(土)、午後1時30分～3時(電話での予約制)

会場…保健所

定員…先着30人

申し込み…電話で保健予防課

\*感染の心配があったときから、3か月以上経過してから検査を受けてください。

\*毎月の検査は、毎月25日発行の広報川越・市民相談案内のページまたは市ホームページをご覧ください。

問い合わせ…保健予防課感染症担当・TEL227-5102

### ●36時間AIDS電話相談

日時…12月1日(土)、午前10時～2日(日)、午後10時

相談電話番号…0120-545036

問い合わせ…HIVと人権・情報センター・TEL03-5259-0622

### ●30時間連続! エイズ電話相談

日時…12月1日(土)、午前9時～2日(日)、午後3時

相談電話番号…048-825-3060

問い合わせ…埼玉県疾病対策課・TEL048-830-3557

# 川越によみがえった時代絵巻

## 川越城主行列

十一月三日、一番街から川越城本丸御殿まで、川越城築城五百五十年記念川越城主行列が行われました。威風堂々と歩く歴代川越城主・行列に華を添えた奥女中や、川越藩火縄銃鉄砲隊保存会・川越藩行列保存会の皆さん。たちまち会場は、時代絵巻を見ているかのような雰囲気になりました。



太田道灌ゆかりの「山吹の里伝説」の故事にない、太田道灌を演じた18代子孫の太田資暁さん(右)と、ヤマブキを差し出す娘を演じた隈倉麦さん(左)

鉄砲隊の皆さんを先頭に、歴代の川越城主たちが勢ぞろい！約百メートルにも及び行列は、観光客の皆さんを魅了しました



本丸御殿で行われた式典で、参加した皆さんを代表して、北条氏康役を務めた船津剛志さんに舟橋市長から参加証明書が渡されました

和の心と安らぎを……  
同日、市内六会場で行われた大茶会



川越総合高校の皆さんが、城主の名前が入ったプラカードを持って、城主行列に参加しました

イベントをさらに盛り上げた、和太鼓や民踊流しの皆さん



本丸御殿前で行われた鉄砲隊演武。その迫力に、大きな拍手が起こりました